



Office of the Auditor General of Ontario
Bureau de la vérificatrice générale de l'Ontario

Media Advisory
For immediate release:
5 p.m. August 3, 2023

Avis aux médias
Pour diffusion immédiate :
17 h, 3 août 2023

Ontario Auditor General to Release Special Report on Changes to the Greenbelt

TORONTO On Wednesday, August 9, 2023, Auditor General Bonnie Lysyk will release the Office's *Special Report on Changes to the Greenbelt*.

An embargoed copy of the Report will be available to accredited media by request. Please contact Becky Fong, Manager, Strategic Communications and Engagement before 4 p.m., Tuesday, August 8, 2023, at becky.fong@auditor.on.ca or 416-529-2099 to request an electronic copy (to be provided by 8 a.m. on Wednesday morning) or to request an embargoed hard copy (to be available at the Legislature outside the Media Studio on Wednesday at 8:45 a.m.).

The Auditor General will be available to media at the Queen's Park Media Studio at 11 a.m. to deliver remarks and answer questions. An event call will be available.

The report will be available publicly on our website at www.auditor.on.ca at approximately 11 a.m.

For more information, please contact:

Becky Fong, Manager, Strategic Communications and Engagement
Office of the Auditor General of Ontario
becky.fong@auditor.on.ca
416-529-2099

La vérificatrice générale d'Ontario publiera le *Rapport spécial sur les changements apportés à la ceinture de verdure*

TORONTO Ce mercredi 9 août 2023, la vérificatrice générale Bonnie Lysyk publiera le *Rapport spécial sur les changements apportés à la ceinture de verdure*.

Une copie sous embargo du rapport sera mise à la disposition des médias accrédités sur demande. Veuillez communiquer avec Becky Fong, gestionnaire des communications stratégiques et mobilisation, avant 16 h, le mardi 8 août 2023, à becky.fong@auditor.on.ca ou au 416-529-2099, pour demander un exemplaire électronique qui vous sera envoyé avant 8 h mercredi matin, ou pour demander un exemplaire papier sous embargo qui sera disponible à l'Assemblée législative, à l'extérieur de la Salle des médias, mercredi à 8 h 45.

La vérificatrice générale sera à la disposition des médias à la Salle des médias de Queen's Park à 11 h. Elle prononcera une allocution et répondra à des questions. Les journalistes qui ne seront pas sur place pourront poser des questions par téléphone.

Le rapport sera accessible au public sur notre site Web à l'adresse www.auditor.on.ca/index-fr.html vers 11 h.

Pour plus de renseignements, veuillez communiquer avec:

Becky Fong, gestionnaire des communications stratégiques et mobilisation
Bureau de la vérificatrice générale de l'Ontario
becky.fong@auditor.on.ca
416-529-2099